

SV Bühlertal zieht davon

Sinzheim schlägt Rastatt / Huber erlöst RWE / Starke SVO-Reserve

Bühl (bu/sch). Von drei auf sechs Punkte hat der SV Bühlertal den Vorsprung an der Tabellenspitze der Fußball-Landesliga ausgebaut. Während der SVB in Ottenau gewann, patzte Verfolger Durbachtal in Hofstetten. Einen wichtigen Sieg feierte der SV Sinzheim im Kellerduell gegen Rastatt. Einen Rückschlag erlitt der SV Freistett, der in Schutterwald klar unterlag. Eine weitere Enttäuschung musste der VfB Bühl zu Hause gegen Stadelhofen hinnehmen.

TSV Loffenau – SV Oberachern II 1:5 (1:2). Das erste Heimspiel im neuen Jahr endete für den TSV mit einer bösen Überraschung. Die Oberliga-Reserve entschied die Partie deutlich und auch in dieser Höhe verdient für sich. Bereits vor der TSV-Führung von Sven Büchel hatten die Gäste ein deutliches Übergewicht und Chancenplus. Die überraschende Führung der Heimelf drehten die Gäste noch vor Pause zu ihren Gunsten. Der dreifache Torschütze Gregor Dörflinger entschied mit dem 1:3 nach knapp einer Stunde frühzeitig die Partie. Tore: 1:0 Büchel (32.), 1:1 Barnick (37.), 1:2 Dörflinger (40.), 1:3 Dörflinger (58.), 1:4 Carolina (60.), 1:5 Dörflinger (66.).

VfB Bühl – SV Stadelhofen 0:1 (0:1). Nach der herben Niederlage in Freistett enttäuschte der VfB auch gegen den abstiegsgefährdeten SV Stadelhofen. Trotz fünf Änderungen in der Anfangsformation blieben die Probleme die gleichen. Stadelhofen war das bessere Team und setzte die Gastgeber immer wieder unter Druck. Gäste-Torjäger Salihu erzielte kurz vor der Pause nach einem Abpraller die verdiente Führung. In Halbzeit zwei war Bühl zwar aktiver, die Gäste blieben aber gefährlich. Tore: 0:1 Salihu (43.).

RW Elchesheim – FSV Altdorf 1:1 (0:1). Die Hofmeier-Elf kommt im neuen Jahr nicht richtig in Tritt. Trotz einer Leistungssteigerung gegenüber dem Auftaktspiel in Rastatt gelang gegen die abstiegsgefährdeten Gäste nur ein Remis. Der Führungstreffer für den FSV kurz vor der Pause war nicht unverdient. In der zweiten Hälfte waren die Gastgeber am Drücker, der Ausgleich wollte bis zur Schlussminute jedoch nicht gelingen. Sven Huber erlöste seine Farben dann mit dem verdienten Ausgleich. Tore: 0:1 Metzger (39.), 1:1 S. Huber (90.).

SV Sinzheim – Rastatter SC/DJK 1:0 (0:0). In einem an Höhepunkten armen Spiel erzielte Nicolas Göttler mit einem Schuss aus 20 Metern in den Winkel den entscheidenden Treffer. Die größte Chance der Gäste, die damit weiter auf den ersten Auswärtspunkt der Saison warten, hatte Majher, der mit einem Lattenkopfball Pech hatte. Auf der anderen Seite war es Gästekeeper Simon Baumstark, der mit einer starken Parade gegen Marcel Huck den Einschlag verhinderte (60.). Nach der Führung verteidigte der SVS clever, vergab aber bei etlichen Kontern die frühzeitige Entscheidung. Tor: 1:0 Göttler (73.).



VIEL BESCHÄFTIGT war Loffenaus Torhüter Patrick Danes, der sich hier Julian Hauser vom SV Oberachern II entgegenwirft.
Foto: Collet

FV Schutterwald – SV Freistett 4:0 (1:0). Die Gastgeber feierten einen auch in dieser Höhe verdienten Heim-sieg. Nach dem klaren Auftakterfolg gegen Bühl blieben die Gäste in der Offensive vieles schuldig und waren vor allem in der zweiten Hälfte chancenlos. Tore: 1:0 Kopf (19.), 2:0 Kopf (58.), 3:0 Balta (76.), 4:0 Daeffler (86.).

Spvgg Ottenau – SV Bühlertal 2:4 (0:0). Einen wichtigen Auswärtssieg feierte der SVB bei den abstiegsgefährdeten Murgtalern. In der ersten Hälfte hatten die Gäste eindeutig mehr vom Spielgeschehen, blieben allerdings vor dem Tor zu harmlos. In der zweiten Hälfte erhöhte man den Druck und kam folgerichtig zur 2:0-Führung. Als die Marotta-Elf verkürzte, schlug Nico Westermann postwendend zurück. Zwar wussten die Hausherrn kämpferisch zu überzeugen, der Titelanwärter erwies sich jedoch als zu große Nummer. Tore: 0:1 Avdimetaj (51.), 0:2 Knobelspies (67.), 1:2 Hornung (72.), 1:3 Westermann (73.), 1:4 Maximilian Keller (78.), 2:4 Hornung (83.).

FV Langenwinkel – FV Würmersheim 4:1 (1:1). Aufsteiger Langenwinkel setzte mit dem zweiten Sieg in Folge erneut ein Ausrufezeichen und belegt jetzt einen Rang in den Top Fünf. Auf dem schwer bespielbaren Untergrund im Westen von Lahr war die Sikanja-Truppe wie stets von Beginn an bemüht um eine frühe Führung. Doch der erste Schuss ging nach hinten los. Eine

Volleyabnahme brachte dem Gast die Führung, die Alexandru Ghita jedoch rasch egalisierte. Und der FVL hat ja noch die Brüder Ilhan. Yasin sorgte nach dem Seitenwechsel für die erstmalige Führung, die sein Bruder Hakan auf 3:1 ausbaute. Damit steuerte der Neuling einem sicheren Heimsieg entgegen. Die Gäste, jetzt teilweise überfordert, waren im weiteren Verlauf ohne Chance. Tore: 0:1 Wehrle (16.), 1:1 Ghita (38.), 2:1 Y. Ilhan (56.), 3:1 H. Ilhan (73.), 4:1 Y. Ilhan (88.).

SC Hofstetten – SC Durbachtal 3:2 (1:1). Mit einem knappen, unterm Strich gesehen aber verdienten Heim-erfolg im Verfolgerduell schlich sich der SC Hofstetten bis auf vier Zähler an die Haist-Truppe aus Durbach heran. Trainer Martin Leukel bezeichnete den Dreier in seiner Nachbetrachtung als verdient, hatte doch sein Team sicher mehr und auch die größeren Tormöglichkeiten. Was dem SC-Coach jedoch nicht so passte, war die Tatsache, dass seine Mannschaft den Gast mit zwei (durch Timo Peterreit genutzte) Strafstoße gleich zweimal zurück ins Spiel brachte. Doch die Antwort auf den dritten Führungstreffer Hofstettens durch Timo Singler blieb der Tabellenzweite schuldig. Tore: 1:0 Bauer (10.), 1:1 Peterreit (37., Foulelfmeter), 2:1 Krämer (50.), 2:2 Peterreit (68., Foulelfmeter), 3:2 Singler (75.). Gelb-Rote Karten: Martin (88.), Gür (89., beide Durbachtal).